

Exposition des restes du général

Lawton au Capitole de l'Indiana.

Indianapolis, Indiana, 6 février. — Les restes du général Henry W. Lawton, arrivés la nuit dernière de Fort Wayne, ont été transportés à onze heures 40 du matin au capitole et exposés. Le temps était brumeux, mais une foule nombreuse remplissait les rues conduisant de la gare au capitole. Le cortège était composé en grande partie d'organisations militaires et civiles. Le capitole était décoré en l'honneur du soldat de l'Indiana tué sur le champ de bataille et depuis le moment où le cercueil a été placé sur le catafalque jusqu'à la fermeture des portes le flot des visiteurs a été ininterrompu. Des trains d'excursion avaient amené des milliers de personnes de toutes les parties de l'Etat. Les affaires ont été suspendues pendant une partie de la journée à Indianapolis. Les enfants des écoles avaient été renvoyés de bonne heure. Les entrées du sud et de l'est du Capitole étaient décorées de drapeaux garnis de crêpe. A l'entrée de l'est étaient placés deux canons de guerre, des reliques de la guerre civile. Une garde d'honneur était placée près du cercueil. Le train funèbre partira demain matin pour Washington.

Le président de la nouvelle commission des Philippines.

Washington, 6 février. — Le président McKinley a nommé le juge Taft, de la cour de circuit de Philadelphie, président de la commission des Philippines. Le juge Taft annonce que les membres de la nouvelle commission dont il vient d'être nommé président s'embarqueront pour les Philippines après le 15 mars. Cette commission aura pour mission spéciale l'établissement d'un gouvernement civil dans l'archipel. On comprend que les autres membres de la commission seront désignés d'ici très peu de temps, et que les instructions spéciales qui les guideront dans l'exécution de leur tâche seront préparées aussi promptement que possible. L'institution de cette commission est en conformité avec les suggestions de l'ancienne, qui vient d'arriver au terme de son existence. Quelques membres de l'ancienne commission feront partie, croit-on, de la nouvelle.

Déclaration du gouverneur Taylor.

Frankfort, Kentucky, 6 février. — A onze heures 30 du matin le gouverneur Taylor a déclaré qu'il ne ferait pas de déclaration publique avant demain au sujet de son attitude à l'égard de la résolution adoptée par la conférence de Louisville. Une proposition légale m'a été soumise, a-t-il dit, et je désire avoir le temps de l'examiner. Je n'aurai rien à dire avant demain. Il est possible que j'arrive à une conclusion à une heure avancée de l'après-midi, mais c'est très douteux. Je désire consulter mes avocats avant d'exprimer une opinion ou prendre une décision. Le gouverneur Taylor n'a pas voulu ajouter un seul mot.

AUX DAMES.

Nous vous demandons sincèrement de nous aider à vous garantir les bénéfices qui sont dus aux acheteurs au comptant. Vous pouvez le faire en patronant les magasins qui donnent les Timbres Violets et en les demandant toujours. Les timbres violets ont été introduits il y a trois ans, et les milliers de maisons qui ont obtenu de jolis prix grâce à ces timbres, témoignent de tout ce que nous avons rempli en tout et partout nos promesses. Nous vous demandons de vous intéresser à ce grand mouvement, et de nous aider en honorant nos magnifiques salons, 1019 rue du Canal, de votre présence. Vous y trouverez toujours des dames qui vous recevront et vous donneront des explications; ensuite, ayant vu par vous-même, ce qui vous restera à faire, sera de commencer votre collection de timbres, et avec un peu de patience vous aurez obtenu quelque joli article sans avoir déboursé un sou, cet article vous étant livré chez vous sans frais contre les timbres en question. Réfléchissez à cela. Si d'autres dames réclament et obtiennent journellement des prix, pourquoi n'en feriez-vous pas autant? Nous ne publions jamais les noms de ceux qui obtiennent des prix. Si nous le faisons, vous verriez que toutes les classes s'intéressent aux timbres de commerce violets. Voyez le boulanger, l'épicier, etc., avec lesquels vous faites des affaires. S'ils ne donnent pas de timbres, demandez-leur d'en donner, et s'ils s'aperçoivent qu'il est de leur intérêt de donner, ils en donneront. Dans l'espoir que vous nous donnerez l'aide que nous vous demandons et en attendant votre visite, nous sommes

Très respectueusement, Home Trading Stamp Co., 1019, rue du Canal. Souvenez-vous de la couleur des timbres violets. Souvenez-vous-en et demandez-les.

LES PROFESSEURS

Liebreich, de BERLIN, Bogoslawsky, de MOSCOU, Althaus, de LONDRES, Pouchet et Lancereaux, de PARIS, le NEW YORK Medical Journal, Medical News, etc., etc.

RECOMMANDENT L'APENTA

Eau Purgative Naturelle pour le traitement systématique de la constipation, des désordres bilieux et de l'obésité, parce qu'elle ne produit pas de constipation subséquente.

Séance de Cabinet à Washington.

Washington, 6 février. — La séance de cabinet tenue aujourd'hui a été moins longue que d'ordinaire. Rien d'intéressant n'a été discuté. Il n'a pas été question de la situation dans le Kentucky. Plus tard les membres du cabinet ont exprimé l'opinion que les difficultés actuelles seraient surmontées sans troubles. Le secrétaire au trésor Gage assistait à la séance, mais, souffrant d'un gros rhume, il est retourné ensuite directement à sa résidence.

Election d'un sénateur des Etats-Unis en Californie.

Sacramento, Californie, 6 février. — Les deux chambres de la législature de la Californie ont procédé aujourd'hui à un scrutin préliminaire pour l'élection d'un sénateur des Etats-Unis en remplacement de Stephen M. White. Au Sénat, M. Thomas R. Bard, républicain, a obtenu 26 voix, contre 20 à M. James D. Phelan, démocrate. A la Chambre des Représentants les suffrages se sont répartis de la façon suivante: Bard, 59; Phelan, 20; White, 1. M. Thomas R. Bard a été déclaré élu par chaque assemblée séparément. L'élection sera ratifiée demain en séance conjointe des deux Chambres.

CANAL INTEROCEANIQUE.

Washington, 6 février. — Le secrétaire Hay est résolu à remplir avec la plus scrupuleuse fidélité les obligations que peut avoir le département d'Etat envers le Nicaragua et le Costa-Rica dans l'affaire de la construction du canal du Nicaragua. Il n'était pas possible de faire aucune démarche à cet égard avant la disparition de l'obstacle présenté par le traité Clayton-Bulwer. Il n'y a pas eu la moindre disposition à ne pas tenir compte des gouvernements des Républiques-sœurs dans cette affaire, mais il n'est pas été digne ni prudent de leur faire des ouvertures avant que le gouvernement des Etats-Unis acquit le droit d'agir librement dans la question du canal, en ce qui concernait la Grande-Bretagne. Mais le département d'Etat va s'adresser aux gouvernements du Nicaragua et du Costa-Rica dans le but d'acquiescer les droits et les privilèges jugés essentiels pour la construction et l'exploitation du canal. Dès l'échange des ratifications du nouveau traité le gouvernement des Etats-Unis adressera à toutes les grandes puissances maritimes du monde des notes identiques pour obtenir leur adhésion au projet de neutralité perpétuelle du Canal. Rapport favorable. Washington, 6 février. — La commission des réclamations de la Chambre des Représentants a décidé aujourd'hui de faire un rapport favorable sur le projet de loi Cooper tendant au paiement d'indemnités réclamées dans le Sud pour saisie de coton durant la guerre civile. Le montant total est d'environ \$10,000,000. Rapport inexact. Washington, 6 février. — Une déclaration autorisée établit que tout ce qui a été publié dans certains journaux au sujet d'un prétendu banquet offert par l'ambassadeur Cambon au comte de Castellane est inexact. Il appert que l'ambassadeur de France a simplement pris part dans un restaurant à la mode de New York à un déjeuner auquel le comte et la comtesse de Castellane étaient invités. C'était une affaire purement privée et l'importance qu'on lui a donnée est tout à fait hors de proportion avec son caractère exact.

DERNIERE HEURE.

M. Gompers à la Havane. La Havane, Cuba, 6 février. — Samuel Gompers, président de la Fédération américaine du Travail, qui est arrivé récemment à la Havane, a été reçu aujourd'hui par les Travailleurs de la Havane à leur quartier général. M. Gompers a, dit-on, l'intention d'expliquer aux ouvriers ou bains les méthodes employées par les ouvriers des Etats-Unis et de les aider à obtenir des lois tendant à la protection des ouvriers, à l'inspection sanitaire des ateliers et des manufactures et à l'interdiction du travail des enfants. M. Bryan à Hartford. Hartford, Connecticut, 6 février. — William J. Bryan, venant de Massachusetts, a été reçu par Alex Troup, membre du comité national démocratique et d'autres orateurs éminents. Dans l'après-midi il a parlé au Coliseum devant un nombreux auditoire. Dans l'assemblée on remarquait W. O. Burr, un des leaders du parti de l'or dans l'Etat, et plusieurs banquiers de Hartford. Dans son discours M. Bryan a d'abord annoncé son intention de s'adresser directement aux financiers de cette riche cité de Hartford. Je suis conservateur, a-t-il ajouté, et je suis plus conservateur que Jésus-Christ qui chassa les marchands du Temple parce qu'ils en avaient fait une caverne de voleurs. Quand je veux être sévère je cite le Nazaréen, qui a parlé comme aucun homme n'a parlé, et je cite ses paroles contre les financiers de Hartford: «La fortune des riches étouffe la vérité». L'orateur a parlé durant une heure de la frappe libre de l'argent. Dans le trajet de North Adams à Hartford le train portant M. Bryan s'était arrêté quelques instants à Greenfield. Désastreux incendie à Tampico. San Antonio, Texas, 6 février. — Dépêche spéciale de Tampico, Mexique, à l'Express: La nuit dernière, entre onze heures et minuit, un incendie a éclaté dans le magasin général de Velez Lopez et Abascal. L'édifice, à l'exception de trois bâtiments, a été la proie des flammes. Les pertes sont de \$800,000 à \$1,000,000, en partie couvertes par des assurances à des compagnies anglaises. C'est le plus désastreux incendie dans l'histoire de Tampico. Rien d'important n'a été sauvé, à cause du manque de protection contre l'incendie. Au Sénat des Etats-Unis. Washington, 6 février. — Jusqu'à une décision sur le projet de loi financier pendant au Sénat il sera discuté chaque jour, excepté les jours où la séance est consacrée à l'expédition des affaires courantes. Cette décision aura pour effet de couper court à tous les débats sur la question des Philippines ou toute autre question sans le consentement unanime de l'assemblée. M. Caffery, de la Louisiane, a terminé son discours sur la question des Philippines. Il a maintenu que les Etats-Unis devraient rétablir le statu quo dans les îles et accorder ensuite l'indépendance aux Philippines. A la Chambre des Représentants. Washington, 6 février. — La question des Philippines a de nouveau occupé l'attention de la Chambre aujourd'hui. Toutefois, il y a eu courte digression au sujet de la guerre dans le sud de l'Afrique. Le discours principal de la séance a été prononcé par M. Williams, du Mississippi, qui a présenté contre l'annexion des Philippines un argument qui a beaucoup attiré l'attention. Il a parlé exclusivement de l'aspect commercial de l'annexion, maintenant qu'elle aurait pour conséquence ultérieure la ruine des cultivateurs de coton, de riz, de tabac, de chanvre et de sucre des Etats-Unis. La discussion générale du budget diplomatique a été close aujourd'hui. A partir de demain les ardoises seront discutées. Cinq minutes seront accordées à chaque orateur.

Nouvelles de Ladysmith.

Modderspruit, lundi, 5 février. — Samedi, le corps d'armée de Pretoria a découvert un détachement d'Anglais de Ladysmith retranché près d'un pont de chemin de fer et protégeant des coolies occupés à couper de l'herbe. Une bande de Boers dépechée sur les lieux fut attaquée du côté du retranchement et tous battirent en retraite, sauf ceux qui purent se cacher, ce qui permit aux Anglais de s'avancer à une cinquantaine de yards, mais alors ils tirèrent sur eux une volée de coups de fusil et leur tuèrent trois hommes. Du fort anglais où l'on avait vu cela un obus fut lancé et la cavalerie fut envoyée au secours des Anglais. Les Boers les repoussèrent après avoir tué deux de leurs hommes.

Un don de 100.000 roupies.

Calcutta, Inde, 6 février. — Le maharajah de Jaipur a donné 100,000 roupies pour la guerre dans le sud de l'Afrique.

Rejet de l'amendement Fitz-Maurice.

Londres, 7 février. — La Chambre des Communes a rejeté l'amendement à l'adresse en réponse au message de la Reine, amendement présenté par Lord Edmund Fitz-Maurice, par 352 voix contre 129.

Election en Angleterre.

Londres, 6 février. — Une élection tenue aujourd'hui à York pour remplacer à la Chambre des Communes le contre-amiral Lord Charles Beresford, qui a été récemment nommé au commandement de la seconde division de l'escadre anglaise de la Méditerranée, a donné les résultats suivants: George Faber, unioniste, 6,248; A. Murray, libéral, 4,818.

A KOPPIES DAM.

Londres, 7 février. — Le "Standard" a reçu la dépêche suivante de Koppies Dam portant la date du 5 février: Le général McDonald est arrivé ici du camp de Modder River avec une brigade d'infanterie un régiment de lanciers et une batterie d'artillerie. C'est considéré comme un mouvement important sur la droite de la position des Boers à Magersfontein. Koppies Dam commande les routes de Kimberley à Hope Town et à Douglas. Deux laagers des Boers, à Kamulhoek et à Griquatown, sont à distance d'attaque. L'arrivée de la colonne du général McDonald a été opportune, car elle a empêché la jonction de deux forts commandés. Il tient maintenant les deux côtés de la rivière. Les lanciers ont en deux escarmouches avec des patrouilles de Boers. L'ennemi déploie une grande activité, et des forces nombreuses sont concentrées pour s'opposer à la marche des Anglais.

La question d'Egypte.

Berlin, Allemagne, 6 février. — A propos d'une tentative faite par la diplomatie et la presse françaises pour décider l'Allemagne à prendre part à un mouvement contre l'Angleterre en Egypte, un haut personnage du ministère des affaires étrangères de Berlin a fait la déclaration suivante ce matin: L'Allemagne ne prendra pas part à un mouvement tendant à rouvrir la question d'Egypte. En outre de la question d'établir si la France et la Russie sont de bonne foi, l'Allemagne est d'opinion que ce serait déloyal et injuste de saisir le moment où l'Angleterre est profondément engagée ailleurs pour une telle démarche. Le docteur Leyds a passé la journée à Weimar, où il a félicité le grand duc à l'occasion du seizième anniversaire de son entrée dans l'armée prussienne. Il n'a plus le temps de se rendre à St-Petersbourg, et il retourna directement à Bruxelles, où une énorme correspondance l'attend.

Marchés divers.

Paris, 6 février. — La rente trois pour cent est cotée à 100 francs 55 centimes. Londres, 6 février. — Consolidés au comptant, 101 1/16; à terme 101 1/8. Liverpool, 6 février. — Coton spot, bonne demande; prix 1 1/2d plus haut. American middling 5 1/16d; good middling 4 7/8d; middling 4 13/16d; low middling 4 11/16d; good ordinary 4 1/2d; ordinary 4 5/16d. Ventes 15,000 balles, dont 13,000 pour la spéculation et l'exportation y compris 11,350 balles coton américain. Recettes 9,000 balles, 8800 balles

LES ALLEMANDS

— ET LE —

Canal du Nicaragua

Berlin, Allemagne, 6 février. — La nouvelle de la signature du traité Hay-Pauncefote relatif à la construction du canal du Nicaragua a été l'objet d'un grand intérêt à son arrivée ici. Un fonctionnaire du ministère des affaires étrangères d'Allemagne, qui est autorisé à parler au nom du comte de Bülow, a dit aujourd'hui au correspondant de la Presse Associée: Les intérêts politiques de l'Allemagne ne sont pas affectés par l'entente au sujet du canal du Nicaragua, et en ce qui concerne les intérêts commerciaux de l'Allemagne, nous présumons que les Etats-Unis administreront le canal sur des principes libéraux. Le gouvernement était informé que des négociations étaient entamées entre les Etats-Unis et la Grande-Bretagne, mais il n'a pas été consulté sur les conditions de l'entente. Le fonctionnaire a ajouté: «Nous nions hautement que l'Allemagne ait jamais songé à acquiescer à l'Etat de Thomas ou toute autre chose dans cette région. L'Allemagne ne cherche pas à acquiescer d'autres territoires éloignés.» Les journaux commentent le traité avec calme. Le Lokal Anzeiger dit: Un autre obstacle à la suprématie complète des Etats-Unis sur le continent américain a disparu. Dans un long éditorial, la "National Zeitung" maintient que les chances sont décidément en faveur d'un canal interocéanique à travers le Nicaragua et exprime l'opinion que le Congrès disposera définitivement de cette question au cours de cette année. Les diètes de Bavière et de Saxe ont discuté les relations commerciales avec les Etats-Unis et particulièrement le projet de loi sur les viandes, insistant sur une inspection sévère des viandes américaines. Un délégué saxon, Herr Boeckneck, national libéral, s'est plaint amèrement du "traitement injuste des textiles allemands par les américains". Les artistes allemands manifestent une grande indignation à la nouvelle que la direction de l'exposition du Crystal Palace, à Londres, refusera tous les tableaux allemands. L'empereur Guillaume a interdit la représentation d'un drame de Herr Bonn, l'auteur, dans lequel Frédéric le Grand est un des personnages.

A la commission des douanes.

Paris, France, 7 février. — La commission des douanes a continué aujourd'hui son enquête sur le traité de réciprocité franco-américain. Les représentants de cinq associations industrielles ont été entendus. Tous se sont montrés hostiles à la convention.

Au Sénat espagnol.

Madrid, Espagne, 6 février. — Le comte Almenas, qui insiste pour que la responsabilité des défaites dans la guerre hispano-américaine soit imposée à ceux à qui elle est due, a causé une sensation aujourd'hui au Sénat en demandant s'il était vrai qu'une entente existait entre les généraux pour empêcher la lumière d'être faite sur toutes les circonstances de la guerre. Le lieutenant général Ascarraga, ministre de la guerre, a répliqué que les généraux n'avaient pas pris l'attitude qu'on leur attribuait. Il a ensuite protesté contre la campagne contre le prestige de l'armée.

Une bombe chez M. Paul de Cassagnac.

Paris, France, 7 février. — Une excitation considérable a été causée par la nouvelle de la découverte d'une bombe dont la mèche était allumée sur la fenêtre de la loge de la résidence de M. Paul de Cassagnac, boulevard Malesherbes. La mèche a été éteinte par un agent de police. Le chef du laboratoire municipal déclare que la bombe aurait causé de grands dégâts si elle avait éclaté.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapreaux et Articles de toilette pour messieurs et enfants. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche. Coin des rues Dauphine et Bienville, à deux blocs de la rue du Canal, 2me District. NOV. — 1 an - mer. jeu. dim

Salutaris. BUDDECKE & BENTON, Seuls Agents POUR LE SUD. 304 Board of Trade Bldg. Nouvelle-Orléans, La. L'Eau Salutaris est une délicieuse boisson exceptionnellement efficace dans toutes les affections de l'estomac. La diarrhée, la constipation et le rhumatisme. Favorise la complète assimilation des aliments. Essentiel à la conservation de la santé dans les districts exposés aux influences des maladies Malariales et épidémiques.

NOTRE DEPARTEMENT DE BEAUTE, Des Spécialités de Mme A. Ruppert

La Beauté Pour Tous. Un Bienfait Pour Toutes les Femmes. Mme A. Ruppert. Les Remèdes de Mme A. Ruppert, dont la renommée s'étend au monde entier, SONT LES MEILLEURS.

OFFRE EXTRAORDINAIRE! D'Eau pour Blanchir la Peau, De Mme A. Ruppert \$1.60. CETTE OFFRE EST FAITE DE BONNE FOI ET CHACUN PEUT AVOIR UNE BOUTEILLE DE CETTE EAU MERVEILLEUSE QUI BLANCHIT LA PEAU, POUR \$1.65.

DREYFOUS & CO., LTD. Le Magasin Populaire de Marchandises Sèches et de Nouveautés 715-717-719 RUE DU CANAL. Le Savon pour le teint, préparé par trois d'années de succès, un savon parfait, une combinaison d'huile d'olive et de crème n'est pas un savon bon et ne contient pas de caustique. Le Face-Bleach de Mme Ruppert, renommé au loin, une grande bouteille, retire de la peau toute décoloration et rend le teint naturellement blanc. Le Baume Egyptien de Mme Ruppert, une contribution inestimable pour la peau et employé de concert avec le Face-Bleach pour enlever les rides. \$1.00 8

Rivoire LE SEUL PHOTOGRAPHE FRANÇAIS 829 CANAL STREET

LE MONDE MODERNE. demandez un spécimen complet et gratuit (en découplant cette annonce) pour pouvoir apprécier cette revue-magazine unique en France. Paris, 6 février. — La rente trois pour cent est cotée à 100 francs 55 centimes. Londres, 6 février. — Consolidés au comptant, 101 1/16; à terme 101 1/8. Liverpool, 6 février. — Coton spot, bonne demande; prix 1 1/2d plus haut. American middling 5 1/16d; good middling 4 7/8d; middling 4 13/16d; low middling 4 11/16d; good ordinary 4 1/2d; ordinary 4 5/16d. Ventes 15,000 balles, dont 13,000 pour la spéculation et l'exportation y compris 11,350 balles coton américain. Recettes 9,000 balles, 8800 balles